

Aufnahmeantrag

Hiermit beantrage ich die Mitgliedschaft beim Sportverein SkateMunich! e.V. Die Satzung kann/konnte ich auf der Webseite www.skatemunich.de einsehen Sie gilt als bekannt und ist Grundlage dieses Antrages. Der Sportverein SkateMunich! e.V. informiert seine Mitglieder über Skate-Reisen und Touren bzw. Veranstaltungen, Versicherungen, neue Produkte, Einkaufsvorteile usw.

Ich bin damit einverstanden, über kurzfristige Aktionen/Touren per E-Mail informiert zu werden. Die Teilnahme an Skate-Touren und anderen Veranstaltungen erfolgt auf eigene Gefahr und eigenes Risiko. Die Haftung des Sportvereins SkateMunich! e.V. und von ihm Beauftragte ist ausgeschlossen. Ich bin selbst für meine Ausrüstung, Kranken- und Haftpflichtversicherung verantwortlich.

Die Vorteile der Mitgliedschaft kann ich nach Aufnahmebeschluss und Zahlung des Beitrags nutzen. Der Mitgliedsbeitrag von z.Zt. 40 EUR ist bei Aufnahme bzw. zu Beginn eines jeden Jahres fällig; das Training in der Halle und auf der Bahn ist in diesem Mitgliedsbeitrag nicht inbegriffen.

Kündigung:

Der Austritt kann zum Ende des Geschäftsjahres mit 2-monatiger Kündigungsfrist schriftlich an service@skatemunich.de erklärt werden, spätestens jedoch bis zum 30.10. eines Jahres für das Folgejahr.

Vorname(n): <i>Angabe lt. Bankkonto</i>	
Nachname(n): <i>Angabe lt. Bankkonto</i>	
Titel:	
Geburtsdatum:	
Adresse:	
Mobil-Nummer:	
E-Mail:	
Unterschrift:	
Ort, Datum:	

Zahlung des Mitgliedbeitrags per SEPA-Basis-Lastschriftmandat:

<i>Ich ermächtige den Sportverein SkateMunich! e.V. den Mitgliedsbeitrag von z.Zt. 40 EUR pro Jahr von meinem Konto mittels SEPA-Lastschrift einzuziehen.</i>	
Gläubiger-ID: DE10ZZZ00000982496	Mandatsreferenz: Vorname Nachname
Kontoinhaber: <i>(wenn anders als Antragsteller):</i>	
Bankverbindung:	
IBAN:	DE __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __
BIC:	
Unterschrift (Zahlungspflichtiger):	
Ort, Datum:	

Zahlung des Mitgliedbeitrags per Überweisung:

<i>Ich überweise den Mitgliedsbeitrag in Höhe von z. Zt. 40 EUR innerhalb von 14 Tagen nach Aufnahmebestätigung.</i>	
Unterschrift (Zahlungspflichtiger):	
Ort, Datum:	



Datenschutzerklärung

Ein Verein muss zur Betreuung seiner Mitglieder personenbezogene Daten verarbeiten.

Der Sportverein SkateMunich! e.V. erhebt mit dem Beitritt die folgenden Daten seiner Mitglieder:

Vorname, Name, Anschrift, Mobilnummer, Geburtsdatum, E-Mail-Adresse, Bankverbindung.

Diese Daten werden im Rahmen der Mitgliedschaft verarbeitet und gespeichert. Sie können jederzeit beim Vorstand eingesehen werden.

Als Mitglied des BRIV (Bayerischer Rollsport- und Inlineverband e.V.) und des BLSV (Bayerischer Landes-Sportverband e. V.) gibt der Sportverein SkateMunich! e.V. die Daten seiner Mitglieder (Name, Vorname, Geburtsdatum) zu statistischen Zwecken sowie zum Abschluss einer Sportversicherung an die Dachorganisationen weiter. Eine Weitergabe an Dritte zu kommerziellen oder nichtkommerziellen Zwecken, findet nicht statt.

Die vorstehenden Hinweise habe ich zur Kenntnis genommen und erkläre mich einverstanden.

Ort, Datum:

Unterschrift:

Name in Druckbuchstaben:

Stand 03/2026

Application for Membership

I hereby apply for membership in the SkateMunich! e.V. sports club. I can/could view the statutes on the website www.skatemunich.de. They are considered familiar and form the basis of this application. The SkateMunich! e.V. sports club informs its members about skate trips and tours, events, insurance, new products, shopping discounts, etc.

I agree to be informed about short-term promotions/tours via email. Participation in skate tours and other events is at my own risk. The liability of the SkateMunich! e.V. sports club and its agents is excluded. I am responsible for my own equipment, health, and liability insurance.

I can enjoy the benefits of membership after the admission decision and payment of the membership fee. The membership fee of currently €40 is due upon admission or at the beginning of each year; training in the hall and on the track is not included in this membership fee.

Cancellation:

You can cancel your membership at the end of the fiscal year with two months' notice in writing to service@skatemunich.de, but no later than October 30th of each year for the following year.

First name(s): <i>as in bank account</i>	
Last name(s): <i>as in bank account</i>	
Title:	
Birth date:	
Address:	
Mobile phone number:	
email:	
Signature:	
Place, date:	

Payment of Membership Fee via SEPA Direct Debit Mandate:

<i>I authorize the sports club SkateMunich! e.V. to collect the membership fee of currently EUR 40 per year from my account via SEPA Direct Debit.</i>	
Creditor-ID: DE10ZZZ00000982496	Mandate reference: First name last name
Account Holder: <i>as in bank account</i>	
Bank details:	
IBAN:	DE __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __ __
BIC:	
Signature (Payer):	
Place, date:	

Payment of Membership Fee by bank transfer:

<i>I will transfer the membership fee of EUR 40 within 14 days of confirmation of membership.</i>	
Signature (Payer):	
Place, date:	

Sportverein SkateMunich! e.V.
c/o Christian Reith
Oberföhringer Str. 230
81925 München
VR-Bank Isar-Vils eG IBAN: DE92743923000005924871

schatzmeister@skatemunich.de
service@skatemunich.de
www.skatemunich.de

Vereinsregister VR 200139



Privacy Policy

A club must process personal data to support its members.

The SkateMunich! e.V. sports club collects the following data from its members upon joining:

First name, last name, address, mobile phone number, date of birth, email address, bank details.

This data is processed and stored as part of the membership. It can be viewed by the board at any time.

As a member of the BRIV (Bavarian Roller Sports and Inline Association) and the BLSV (Bavarian State Sports Association), the SkateMunich! e.V. sports club shares its members' data (last name, first name, date of birth) with the umbrella organizations for statistical purposes and for the purpose of concluding sports insurance. This data will not be passed on to third parties for commercial or non-commercial purposes.

I have read and agree to the above information.

Place, date:

Signature:

Your name in block capitals: